



# 9月の園だより

大宮すこやか保育園

2022年9月1日



今年は例年になく6月からの猛暑でしたが、秋の訪れも心なしか早いように感じます。心地よい秋の気候が続いてくれるといいですね。

今年は三年ぶりに大宮南小学校体育館での運動会を企画しています。(幼児組のみですが)三年前は今のぞう組さんもまだうさぎ組さんだったので、なかなかイメージがわからない様子。そこで先日、過去の運動会の上映会を行いました。資料用の記録動画なので映りは良くないのですが、画面の中に幼い自分の姿や小学生になった兄や姉の姿を見つけ、大いに盛り上がっていました。そして、今年自分達はどんな風にやりたいか等、入退場門や小道具のデザインなどのたくさんのアイディアを出し合いながら、少しずつ準備をはじめています。みんなで創り上げる運動会、どうぞ楽しみにしててください。



## 9月の行事予定

9月1日(木)  
引き渡し訓練

9月2日(金)  
ピザ作り  
(4・5歳児)

10月9日(日)運動会  
(ぞう組・きりん組・ぱんだ組)

10月11日(火)運動会ごっこ  
(うさぎ組・りす組・ひよこ組)

9月27日(火)  
誕生日会

運動会予行  
9月14(水)  
9月28(水)



## ひよこ組

外に出れば、まだまだ汗ばむ季節ではありますが、トンボが飛んでいたり、少しずつ秋の訪れを感じています。水遊びでは、最初は顔や体にかかるのが少し苦手だった子ども達も、今ではすっかり慣れた様子で、手で水を叩いて水しぶきを上げたり、バケツや浮いている玩具を手に取り、沢山遊べるようになりました。

又、部屋の中には、日中影が出来ていて、外から窓に水をかけると影が動いています。その様子をじっと見つめる子、触ってみようとする子、水がかかっている窓につかまり立ちをして「もっと」とアピールしている様な子と、様々な姿を見せてくれています。

これからも、様々な感触に触れたり、園の中を探索したり、そして散歩に行ったりと、沢山の新しい発見と一緒に楽しんでいきたいと思えます。

## りす組

まだまだ暑さが残りますが、過ごしやすい日も増えてきました。

8月は水遊びを楽しんだりりす組さん。水遊び前の体操が終わると、楽しみな気持ちが溢れ自ら帽子を被り、準備万端な子ども達。水遊びが始まると水鉄砲を使ってお友だちや保育者と水をかけ合ったり、バケツとスコップを使ってお魚すくいをしたりと、全身で冷たい水の感触を味わい大はしゃぎでした。最初は少し緊張気味だった子たちも、お友だちの遊ぶ姿を真似してそっと水に手を伸ばし、慣れてくると楽しそうに笑顔を見せてくれました。

ダンスが大好きな子ども達！最近では“からだダンダン”が大人気で「何のダンス踊る？」と聞くと「からだダンダン！」とリクエストしてくれます。音楽が流れると「ダンダン♪」と歌いながら踊ったり、“忍者のお散歩～♪”の部分では、歌詞に合わせてそろりそろりと可愛い忍者歩きを披露してくれます。ニコニコ顔で楽しそうに踊る子ども達と、次はどんな曲で一緒に踊ろうかなと考えることが保育者の楽しみになっています。

体調を崩しやすい季節の変わり目ですが、引き続き子ども達の体調管理に気をつけ、元気に過ごしていけるようにしていきたいと思えます。

## うさぎ組

まだまだ残暑の残る毎日ですが、朝晩は少しずつ過ごしやすくなってきました。

外の気温が高い日は、感触遊びや夏野菜のスタンプをお部屋で楽しんでいるうさぎ組さん。感触遊びでは、氷を触って「つめたいね！」「きもちいい！」とお話しながらお友だちと笑い合ったり、色水を混ぜて「何色になるかな？」と子ども達なりに試したりして、目と肌で氷や水の感触を楽しみました。夏野菜スタンプでは、ピーマンやオクラのにおいをかいでみたり、好きな色を選んで思い思いにスタンプをしました。給食で、スタンプに使った野菜が出ると、「スタンプやった野菜だね！」と気づく子ども達。野菜が苦手なお友だちも、スタンプをきっかけに少し食べてみようとする姿が見られ、遊びを通して様々なことに気づいたり、出来ることを増やしています。

また、日中は自分からパンツを選んで履いてみたり、トイレでの排泄に挑戦する様子からも成長を感じます。今後も子ども達のやりたい思いを受け止めながら元気に楽しく過ごしていきたいと思えます。



## ばんだ組

プールにお祭りなどいろいろな体験を楽しんだ夏が終わり、だんだんと秋の気配が近づいていきました。エントランスでの水遊びが楽しみで登園すると「今日はプールやる?」「水遊びするの?」と楽しみにしていた子ども達。バタ足をしたり、ペットボトルなどの廃材を使って水を飛ばしてみたりとダイナミックに遊ぶ子や、バケツに魚を集めてごっこ遊びをしたり、マヨネーズの容器などに一生懸命お水を入れたり、それぞれ好きな遊び方で楽しむ姿がありました。

そして、体を動かすことが大好きなばんだ組さん。お部屋の中でも元気いっぱいにご遊べるように巧技台やマットでの遊びをしてきました。すべり台を逆さから登ってジャンプしたりマットで前転や手押し車にチャレンジしました。今までやったことのない動きに苦戦していた子ども達が何度も挑戦し、今では「足持って!」「前回りやる～」と自信満々に楽しんでいる姿を見て、成長を感じました。

9月からは運動会の練習が始まります。季節の変わり目に体調を崩さないようにし、引き続き体調管理を徹底していきたいと思います。

## きりん組

暑さも少しずつ和らぎ、涼しい風を感じる季節となりました。

8月は子ども達が大好きなプール遊びがたくさんでき、晴れた日の朝は「今日はプールの日?」と保育者に聞いたり、お友だちとプールセットを覗きながら水着の見せ合いをしたりと、保育室には子ども達のうれしそうな声が響いていました。

プール遊びをしていくうちに「こんなおもちゃが欲しいな!」と子ども達からどんどんアイデアが湧き、オリジナルおもちゃ作りにも挑戦しました!「大きな船を作る!」「長いトンネルにしたい!」とイメージを広げ製作する子ども達…。次第に「〇〇ちゃんの繋げてもいい?」「これ一緒に作ろう!」と友だち同士で協力する姿や自分の気持ちを伝えたり、友だちの意見に耳を傾ける姿が増えました。

季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですね。体調の変化に十分注意していきながら今後も楽しく過ごしていきたいと思います!!

## ぞう組

夏の暑さも少しずつ和らぎ、風が心地よく感じられるようになってきました。

夏のお出かけで行った場所のこと、楽しかった思い出などを嬉しそうに教えてくれるぞう組の子ども達です。保育園の水遊びではお友だちと勢いよく水をかけ合い楽しむ様子がありましたが、中には水がかかって嫌な気持ちになるお友だちもいた様子です。「どうしたらもっとみんなで楽しい水遊びになるんだろう?」とぞう組で話し合ってみると、いろいろなアイデアが出てきました。まずは、魚や動物になりきって泳ぐことを考えた子ども達。かめ、わに、うなぎ、かえるなど体を使って水の中に入るといろいろな体の動かし方に気づいた様子で「楽しかった」と嬉しそうでした。

その後は自分も乗れるいかだを作る!とペットボトルをみんなで繋げて完成したのですが、遊んでいるうちにすぐに壊れてしまいました。「もっと隙間をうめよう」「テープが弱いんだ」など発見もあり、もう少し大きくエアパッキンなどで頑丈に作り直しました。すると「2人でも乗れる」とリニューアルしたいかだに大満足の様子でした。他にも「流しそうめんをやるんだ」と牛乳パックでレーンを作り、流しそうめん大会をしたりと色々なアイデアで水遊びはクラスみんなで楽しく行うことができましたよ!友だちと話し合う大切さを改めて感じました。

